



▶ PENATAAN KAWASAN TERBAN

2 Gerbang Mirotta Ditutup

TERBAN—Hasil perundingan antara Dinas Perhubungan (Dishub) DIY dan Dishub Kota Jogja mengenai penataan ulang akses keluar masuk Mirotta Kampus di simpang Terban sudah mencapai kesepakatan.

Salsabila Annisa Azmi
salsabila@harianjogja.com

Hal tersebut dilakukan agar pemberlakuan tiga lajur di Jalan Terban tidak menimbulkan kemacetan.

Kepala Bidang (Kabid) Lalu Lintas Dishub Kota Jogja Golkari Made Yulianto mengatakan perundingan dengan pihak Mirotta Kampus sudah membuahkan kesepakatan. Nantinya pintu paling barat yang dekat dengan simpang Terban dan pintu Timur yang bersebelahan dengan pintu tersebut akan ditutup.

"[Kendaraan yang parkir di

▶ Nantinya pintu Mirotta Kampus yang paling barat (dekat dengan simpang Terban) dan pintu Timur yang bersebelahan SMP Bokri 3 akan ditutup.

▶ Kesepakatan perlu dilakukan agar tidak menimbulkan kemacetan.

Mirotta Kampus] tidak boleh keluar lewat situ. Dua pintu itu ditutup, kemudian dipasang trotoar. Kemudian pintu paling Timur akan digunakan untuk masuk dan pintu kedua sisi Barat untuk keluar kendaraan," kata Golkari saat dihubungi, Kamis (31/5).

Golkari menjelaskan ada perubahan konstruksi trotoar yang akan dilakukan Dishub Kota Jogja. Nantinya trotoar di akses pintu keluar akan dibuat menyerong ke arah Barat. Sehingga kendaraan yang keluar tidak langsung lurus menghalangi lalu lintas Jalan Terban.

Lebih jauh Golkari mengatakan H-7 kegiatan penataan Jalan Terban

Kewajiban Pengelola Pusat Perdagangan dalam Analisis Dampak Lalu Lintas

1. Penjelasan rencana pembangunan baru dan pengembangan.
2. Cakupan wilayah kajian berdasarkan rencana pembangunan dan pengembangan.
3. Perkiraan transportasi yang akan digunakan serta kebutuhan parkir.
4. Karakteristik dan tata guna lahan *existing* maupun kondisi yang akan datang.
5. Kondisi prasarana jalan, lalu lintas *existing*, serta angkutan jalan.

Sumber: Permenhub No.75/2015

ditarget rampung dan barikade UGM akan dibuka kembali.

Kepala Seksi Manajemen Lalu Lintas Dinas Perhubungan DIY Bagas Senoadji mengatakan berdasarkan Peraturan Menteri Perhubungan No.75/2015 tentang Penyelenggaraan Analisis Dampak Lalu Lintas, pusat perbelanjaan harus melaksanakan analisis mengenai dampak lalu lintas dan memastikan desain akses tidak menyebabkan kemacetan di sekeliling pusat perbelanjaan tersebut.

"Kalau pintu yang mengarah ke Terban itu kan mendekati mulut simpang dan ada traffic light, jadi di pintu itu kendaraan

hanya boleh masuk karena arus kendaraan dari bundaran UGM itu akan mengurangi kepadatan kendaraan di depan Mirotta Kampus," katanya.

Sebelumnya, diadakan pertemuan antara Dinas Perhubungan DIY, Dinas Perhubungan Kota Jogja dan Pihak Mirotta Kampus pada Senin (31/5). Dalam pertemuan tersebut General Manager Mirotta Kampus Elisa Isnarwati mengatakan akan mendukung lalu lintas di sekitar Mirotta Kampus tetap lancar, agar kunjungan ke Mirotta Kampus tetap lancar. Namun untuk pengelolaan parkir, Elisa mengatakan, akan diserahkan sepenuhnya ke warga Terban.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005